

伊倉小学校  
学校だより

# 笑顔満開 伊倉つ子

R6.12.3  
第9号  
文責  
坂本一博

## 授業と家庭学習を両輪にして

今年も残り一ヶ月、四月からこれまで、多くのことを学んできましたが、しっかりと学力として定着していきますか。学習の定着の状況を確認するため、十一月二十九日（金）と十二月二日（月）には県・市学力学習状況調査を実施しました。

基礎学力を身につけ健やかに育つていくには、好ましい生活リズムの中で、家庭学習の習慣をきちんと身につけて、学校の授業と家庭学習を両輪にして努力することが大切です。保護者の皆様にも、改めて、お子様の学習・

**がんばりました陸上記録会・音楽会**

十一月八日（金）には桃田運動公園にて市小体連陸上記録会が、十一月二十日（水）には玉名市民会館にて市小学校音楽会が行われました。

まず、陸上記録会には五・六年生が参加し、短距離走から長距離・フィールド種目・リレーに頑張りました。本校は昨年度に統いて本年度も体力向上優秀校（荒玉地域七校表彰）に選ばれており、その力を発揮して最後まであきらめずた。本校は昨年度に統いて本年度も体力向上優秀校（荒玉地域七校表彰）に選ばれており、その力を発揮して最後まであきらめずた。



【合唱の様子（下）と100m走の様子（上）】

TV・ゲームのバランスなど、一日の生活リズムを見つめさせていただき、家庭学習の習慣化が図れるようご協力を願っています。小学校、それもできるだけ早い段階に家庭学習の習慣を定着させて欲しいものです。

### ●家庭学習とは

家庭学習＝宿題+自主学習（自分で計画を立てて学習する課題）

#### ●家庭学習の目的

（1）学校で学習した内容をより確かなものにする。

（2）自ら学ぶ力を身につける。

（3）理解が不十分な内容を補つたり得意な内容を伸ばしたりする。

#### ●家庭学習の習慣化のために

小学校では、低学年のうちは家族（大人）の

かかわりがとても大切です。低学年のうちに家庭学習の素地が身に付くと、学年が進み中学年ともなると徐々に自ら家庭学習に取組む習慣が身につきはじめます。そして、高学年では中学校に向けて自分で家庭学習の計画を立てて自主的に取組むようになります。

ご家庭のご協力をよろしくお願ひします。

## 人権なかよし集会を行いました

十一月二十二日・二十五日（金・月）に標記集会を行いました。人権学習で学んだことをくらしに重ねて考えることで差別を許さない集団に成長してほしいと考えています。全国人権週間（十二月四日～十日）のキーワードは「誰かのことじやない」です。

## 持久走大会を行いました

十一月六日（金）午前中に持久走大会を行います。事前に子どもたちは、朝のランランタイムや体育の授業で練習をしてきました。応援よろしくお願ひいたします。

なお、当日は学級懇談会も予定しています。

## 健康管理をお願いいたします

寒さが厳しい季節になり、感染症の流行も休み明けから取り組み、日を追うごとに美しいハーモニーを響かせることができます。うがい・手洗い・換気等の徹底とともに必要（咳等が出る場合など）に応じてマスクの適切な使用をお願いいたします。また、体力が落ちないように十分な睡眠時間と規則正しい食事をするよう併せてお子様に声かけをお願いいたします。